平成 29 年 12 月 1 日 (金曜日)

べき針路や展翌などを聞いてみた。

建設業産業が抱える課題

ト調査によると、週休2 に対して御所見を。 頃とりまとめたアンケー かせぬ、この二つの

かせぬ、この二つの課題建設業の健全な発展に欠

日制を実施できている会

建設産業では、高齢化

に比べても圧倒的に少な 者が減少しており、担い員企業は約二別と他産業 が進むとともに新規入職

いて多かったのですが、設定」との回答が群を抜

つさ・きたなさ・危険」

り組まなければならない

ワ組まなければならない 共事業予算の確保が是非中でもまず最優先で取 が不可欠で、一定量の公中でもまず最優先で取 は、日頃の工事量の確保

見てとれます。

ろう。給与については、また、週にのが給与と休暇の改善だとも必要だ。

また、週休二日制の推

まりを見せていますが、

し並んで若者が建設業を 収入の低さ」仕事の「き せるための条件は」の問

「適正な工期の

四 も、働き方改革の議論が 四 も、働き方改革の議論が 四 も、働き方改革の議論が

い現状。あわせての設問

「週休2日制を定着さ

なっている。政府全体で 手の確保が重要な課題と

の少なさ」と言われてい けられているのが「休日 破遠する要因の一つに挙

かなり改善はされたが、 全体で発注者・受注者挙 のなり改善はされたが、 全体で発注者・受注者挙 数度にわたる設計労務単 進など休暇の改善も大事

建設産業

## I-CTが変える建設の最前線

近畿地整「ふれあ い土木展」から

関心が集まっていた。

関心が集まっていた。

関心が集まっていた。

関心が集まっていた。

関心が集まっていた。

「関心が集まっていた。

「関心が集まっていた。

「関心が集まっていた。

「関心が集まっていた。

「関心が集まっていた。

「関心が集まっていた。

「関心が集まっていた。 ける生産性革命に欠かせぬツ

インフラのストック効果、

「見える化」

が必

重層下請構造改善、

地域の守り手確保





足立 敏之氏(あだち・としゆき) =昭和48 年3月和歌山県立桐陰高校卒、52年3月京都大 学工学部交通土木工学科卒、54年3月京都大学 大学院修士課程終了。同年4月建設省(現国土

交通省)入省。東北地方建設局企画部、同玉川 ダム工事事務所(秋田県)、関東地方建設局宮 ヶ瀬ダム工事事務所長(神奈川県)などを経て、

平成18年4月内閣官房参事官(安全保障・危機 管理担当)、15年4月近畿地方整備局企画部長、 18年10月河川局河川計画課長、21年7月四国地

方整備局長、23年7月中部地方整備局長、24年9月水管理・国土保全局長、25年8月技監、26年7月国土交通省退職。28年7月の第24回参議

理定は、旅、山歩き、写真、テニス。愛諾書は 国馬遼太郎の「坂の上の雲」「街道をゆく」。 国土交通省ではマ改正された品確性及びその運 用方針の施行マ南海トラブ巨大地震、首都直下地 慶や地球温暖化に伴う水害土砂災害など大規模災 晋への国の対策計画を策定と国交省TEC-FOR

CE (緊急災害対策派遣隊) を創設 ▽近畿自動中 道紀勢線、北近畿豊岡自動中、四国8の字ネット ク、東海環状自動車道、伊豆縦貫自動車道な

どの整備促進一等に取り組んだ。

院 議員 通常 選挙 当 選。 西宮市生まれ (本籍 地:福知山市)、63 歲。

3空港のさらなる活用や歴史資源の連携

関西エリアのポテンシャル生かす戦略を!

ると思う。

思う。全国大手総合 備・維持管理を行いなが未来像は変わってく では、地域インフラの整

いっていただきか



- 一最後に、国土交通省 建設薬では、難易度の高 ら「地域の守り手」としている。、本来像は変わってく では、地域インフラの整 いっていただきたいと思される。本教の規模によっ その一方で地域建設薬 の現場を最前線で支えて、未来像は変わってく では、地域インフラの整 いっていただきたいと思される。 まりに、第門工事業が表示の表示を表示している。 本められる。 求められる。 する発揮して、建設産業い。 本教の規模によっ その一方で地域建設業 の現場を最前線で支えて、未来像は変わってく では、地域インフラの整 いっていただきたいと思います。 
- 一最後に、国土交通省 建設薬では、難易度の高 ら 「地域の守り手」としている。 
- 一最後に、国土交通省 建設薬では、難易度の高 ら 「地域の守り手」としている。 
- 一最後に、国土交通省 建設薬では、難易度の高 ら 「地域の守り手」としませば、対象の方にある。 
- 一最後に、国土交通省 建設薬では、対象度の高 ら 「地域の守り手」としている。 
- 一最後に、国土交通省 建設薬では、対象度の高 ら 「地域の守り手」としている。 
- 一最後に、国土交通省 建設薬では、対象度の高 ら 「地域の守り手」としている。 
- 一最後に、国土交通省 は、対象の方にないる。 
- 一最後に、国土交通省 は、対象をのようにないる。 
- 一世のようにないる。 
- 一世のようないる。 
- 一世のないる。 
- 一世のようないる。 
- 一世のないる。 
- 一世のないる。 
- 一世のないる。 
- 一世のないる。 
- 一世のないる。 
- 一世のないる。

遠隔操作が可能な「カニクレーン

最新鋭の-CF対応の重機は建設のスマ

化だ

唱し、そのためのアイ・・ 通省では石井大臣を先頭指導官庁である国土交 **及を推進、また安倍政権** 一般き方改革」 「生産性革命」を提 と思われる。そのために 大切な役割からすると、 要があり、そのためには、 私が国土建設産業の果たしている げて取り組みを進める必 ましたら。 まだ十分な水準ではない

●女性が輝くフィールドとして **最初のお尋ねにも関 期待は "けんせつ小町"** 

(理工系女子のチャレン い手不足を補うための、や内閣府の『リコチャレ』テーマになっている。担 期待は 『けんせつ小町』 その頃から関心の高い 革が必要と考えている。 発注者と経営者の意識改を務めていた時に、 **別わらせていただいた。** 設業行動計画」の策定に っと女性が活躍できる建 私が国土交通省の技監

から見えることがござい衆と、となっている。 建設の最前線に女性が活 **踏することへの期待と課** く社会を目指す機運の高 本社会全体が、女性が輝

京都府の南北をつなぐ京都縦貫道の「京丹波わち I C ~ 丹波 I C」が2015年7月に開通。その効果は絶大だ(開通区間最長の橋梁「京丹波由良川橋」)

## 界に山積する課題とともに、地盤沈下が叫ばれて久しい関西地区の官民関係者らが、今後取る を続ける足立敏之氏は、関西の出身でもあり、近畿地方整備局との関わりも深い。いま建設業 昨年夏の参議院議員選挙で当選。永年にわたる国土交通行政のキャリアを生かして日夜奮闘 る、性差を感じさせない。 なり前に働き続けられて てはならない。女性が当し

敏之氏に聞く 一未だに各連設業団体 はご存じの通り、重層樹 場に人が要らなくなるか 善も重要な課題と考えていた発注者との意見交換で 遺であるのが最大の特 もしれませんが、やはり いる。あわせて、地域のと発注者との意見交換で 遺であるのが最大の特 もしれませんが、やはり いる。あわせて、地域のと発注者との意見交換で 遺であるのが最大の特 もしれませんが、やはり いる。あわせて、地域のと発注者との意見を改善しています。 ●規模の大小は格差に繋がる?

参議院議員

足立

一過生であってはならない「女生活躍」成されている。適切な役の確保など働き方改革にならないと思う。建設ります。確かに建設産業の五年間、上がり続けた工事内容の専門化・分業り手」として役割を果たばならないと思う。建設ります。確かに建設産業の五年間、上がり続けた工事内容の専門化・分業り手」として役割を果たはや工事の名の関係とができるよう長時である。性差を感じさせないに元新けど、下請け・専立場で社会資本整備の一を。

「現生であってはならない「女生活躍」 成されている。適切な役の確保など働き方改革になり前に働き続けられて新しい世界のでくと、オオマル里によって、この場合となっています。

# いきいきと働くための いく必要があるだろう。 多くの親方、職人が指摘 このため、働き方改革、かりがいをもって この四つを着実に進めて 当の乖離があることを、 る。 水りがいをもって この四つを着実に進めて 当の乖離があることを、 る。 来的パンをもって この四つを着実に進めて 当の乖離があることを、 る。 ないまいをもって この四つを着実に進めて 当の乖離があることを、 る。 ないまいをもって、このはいるとない。 ないました。 ないまいきと働くための いく必要があるだろう。 多くの親方、職人が指摘 このだめい 過ぎ方数単位一つをとっ の増加による生産性の低業に入ってもらうための いく必要があるだろう。 多くの親方、職人が指摘している。